



学校だより

都立王子特別支援学校 校長 下島 啓道
〒114-0033 北区十条台1-8-41 Tel.3909-8777



平成30年度のスタートを祝して

校長 下島 啓道(ひろみち)

この度、前任の葛岡裕校長の退職に伴い、校長及び王子地区特別支援学校（仮称）開設準備担当校長に着任いたしました下島 啓道と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、暖かな日が続き、草木の芽吹きを感じる季節となりました。そんな中、在校生、新入生の皆さん、そして保護者の方々、ご進級、ご入学おめでとうございます。

今年度は、新入学生が63名、2年生が69名、3年生が55名の予定です。学校も新年度の準備が整いました。さあ元気に学習を始めましょう。

来年4月には、本校と王子第二特別支援学校が王子地区特別支援学校（仮称）として改編され、地域に根ざした小学部・中学部・高等部普通科設置校としてスタートします。そのための準備も慎重に進めてまいります。開設準備担当副校長と主幹教諭も配置されています。保護者の皆様に御理解をお願いすることもあるかと思いますが、どうぞご協力をお願い申し上げます。

最後になりましたが、東京都教育委員会、各区教育委員会はじめ、関係諸機関、地域の皆さまの御支援と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。



挨拶の大切さ

副校長 佐藤 亜紀子

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。2、3年生の皆さん、進級おめでとうございます。さわやかな風が吹き渡り、気持ちもさわやかになる新年度です。この時に、今年度の大目標を立て、そして学期ごとの小目標でステップアップを図りたいものです。私達教職員一同、生徒達の力がより伸びるように努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

ところで、本校では「挨拶」の重要性を生徒に伝えてきています。人と人とのコミュニケーションの第一歩は、何といても「挨拶」です。入学当初は照れくさそうで、なかなか挨拶ができなかった生徒も、学校で繰り返し教えられたり、産業現場実習等で大人社会に出て「挨拶」や「返事」の大切さを実感したりすると、自分から挨拶することが上手になります。しかし、本当は毎日の生活の中で「挨拶」「返事」が当たり前にあることが大切だと考えます。今学期も、生徒会を中心に挨拶活動に取り組みます。本校の生徒の挨拶についての成長をご期待ください。